

## Arménie



Le ministre des Affaires étrangères arménien **Edouard Nalbandian** n'exclut pas la perspective d'avoir un pays qui reconnaîtrait la République d'Artsakh d'ici la fin de l'année.

"La reconnaissance par un pays n'est pas suffisante, mais tout a un commencement. Le processus de négociation vise un règlement pacifique exceptionnel du conflit. Nous devons atteindre non seulement la reconnaissance, mais aussi la réalisation du peuple d'Artsakh pour l'autodétermination. Cela permettra d'espérer la reconnaissance d'Artsakh.

L'Azerbaïdjan en train de perdre les négociations, les dirigeants azerbaïdjanais se sont retrouvés dans une impasse, vu que le travail effectué par le gouvernement azerbaïdjanais est complètement différent de ce que préconisent les coprésidents, lesquels ont un mandat international.

Acculés dans une impasse, les Azéris tentent d'utiliser la force, ce qui, selon eux, leur apportera un plus grand succès. Mais les soldats d'Artsakh ont prouvé que leurs illusions sont nulles", a-t-il précisé.

(...)



Le **Président Sarkissian** a pris la parole à l'occasion de la Journée du Diplomate ; extraits.

«(...) Une des particularités du service diplomatique est que la plupart de ses activités restent invisibles aux yeux du public. Soyez assuré que votre travail est visible pour nous et est louable.

Aujourd'hui encore, notre pays fait face à de multiples défis. Dans nos efforts pour faire face à ces défis, nous avons de grandes attentes et exigences de la part de nos diplomates. Tout comme le soldat arménien en première ligne, vous aussi l'êtes à l'étranger ; et dans l'appareil central du ministère des Affaires étrangères, devez rester vigilants et toujours prêts à contrer toute menace dirigée contre notre pays et nos intérêts nationaux.

(...) Votre travail exige un dévouement désintéressé et l'amour pour la patrie. Vous représentez un pays qui doit vivre sous des conditions de guerre et de blocus.

L'Arménie est un pays qui aime la paix. Nous, les Arméniens, avons lutté pendant des siècles pour le droit de vivre sur la terre de nos ancêtres, alors nous réalisons pleinement la valeur de la vie paisible.

Je suis persuadé que vous continuerez à représenter notre pays, notre position et nos démarches, ainsi que votre engagement actif les rendront plus audibles et compréhensibles au sein des plateformes internationales; Que vous continuerez à apporter votre contribution considérable au renforcement de la sécurité extérieure de notre pays.»

(...)



**Edouard Nalbandian** a eu une conversation téléphonique avec le secrétaire d'Etat **Rex Tillerson**.

Les parties ont discuté d'un large éventail de questions sur l'ordre du jour de la coopération bilatérale, l'expansion des relations commerciales, un certain nombre de questions urgentes régionales et mondiales.

Le Secrétaire Tillerson a exprimé sa gratitude pour la contribution considérable de l'Arménie aux missions de maintien de la paix internationales et a félicité l'Arménie pour abriter des dizaines de milliers de réfugiés syriens.

Les interlocuteurs ont abordé les mesures à prendre en vue de faire avancer le processus de paix du Karabakh. Le ministre arménien a présenté les récents développements dans la zone de conflit. Les parties ont souligné la nécessité de mettre en œuvre les accords conclus à Vienne et Saint-Pétersbourg.

Rex Tillerson a assuré la volonté des Etats-Unis de maintenir un soutien actif à la résolution pacifique du conflit.

(...)



"La décision du président Ilham Aliyev de nommer son épouse comme vice-présidente a soulevé une vague de commentaires. Par conséquent, les provocations à la ligne de contact ont été conçus pour détourner l'attention du public", a déclaré **Shahin Mirzoev**, le militant Taliche, rédacteur du journal Tolishi Sado, qui a fui l'Azerbaïdjan et obtenu asile en Arménie.

«Je me sens bien en Arménie, mais je continue de recevoir des menaces de l'Azerbaïdjan. Les députés azéris suggèrent même d'introduire la peine de mort et me condamner à mort.

Et c'est ainsi qu'ils comptent résoudre le problème du Karabakh de manière pacifique.

(...) J'ai toujours de la famille en Azerbaïdjan, qui est insultée, mais je ne suis pas sûr qu'elle puisse également s'échapper vers l'Arménie.

(...) Concernant l'opinion publique en Arménie et en Azerbaïdjan, je pense que les sociétés des deux pays sont prêtes à dialoguer concernant le problème du Karabakh. En fait, le dialogue ne sera possible qu'en cas d'éviction du régime d'Ilham Aliyev. Il est clair qu'Aliyev fait de son mieux pour attiser le conflit et l'inimitié pour se maintenir au pouvoir", a souligné le militant.